



PR CASE STUDY

JUBILÄUMSEVENT ZUM 50 JÄHRIGEN
BESTEHEN MIT PROMINENTER BEGLEITUNG
SEPTEMBER 2024



DIE AUSGANGSLAGE & DER KUNDE

Gegründet 1974 ist die Firma Wolf in der Heizungs-, Klima- und Lüftungsbranche heute tief verwurzelt. Samantha Stangl führt das Familienunternehmen zusammen mit Co-CEO Martin Kloboucnik in dritter Generation. Mit 126 MitarbeiterInnen und Zweigstellen in Linz, Wien, Graz und Villach hat Wolf einen Marktanteil von 25% und belegt damit im Lüftungsbereich Platz #3 in Österreich.

WOLF

DAS ZIEL: ERFOLGE MEDIENWIRKSAM FEIERN

Sein 50-jähriges Firmenjubiläum wollte das Traditionss Unternehmen Wolf Klima- und Heiztechnik aus Linz nicht nur mit Mitarbeitenden und Partnern feiern, sondern auch zum Anlass nehmen, seine Sichtbarkeit in der Öffentlichkeit zu stärken. Als fest verankerter Bestandteil der oberösterreichischen Wirtschaft, sollte der Fokus dabei vor allem auf den regionalen Medien liegen.



WHAT WE DID

Putz & Stingl unterstützte Wolf mit einer All-In-One-Lösung sowohl auf der Event- als auch auf der PR-Seite. Zum Jubiläumsevent im Linzer Headquarter kamen namhafte Gäste aus Wirtschaft und Politik als Gratulanten. Darunter Staatssekretärin für Digitalisierung, Jugend und Zivildienst, Claudia Plakolm, Mag. Thomas Stelzer (Landeshauptmann von Oberösterreich), Vizebürgermeisterin Karin Hörzing und KommR Mag. Klaus Schobesberger (WKO Linz-Stadt Bezirksstellenobmann).



GEHT RUNTER WIE
WARMER APFELKUCHEN!





DAS ERGEBNIS?

Im Zuge der Jubiläumsveranstaltung und der darauffolgenden Pressearbeit durfte sich die Firma Wolf über insgesamt 20 Medienberichte in diversen Print- und Onlinemedien freuen. Besonders die Regional- und Fachpresse berichtete über den runden Geburtstag und die prominenten Gratulanten.



PUTZ & STNGL PR | Nina Greimel
*43 676 340 74 48
n.greimel@putzstingl.at
Badstr. 14a, 2340 Mödling

Installateur
Das offizielle Organ der Heizungs- und Klima-Industrie

News | Termine | Fachberichte | ePaper | Seitenwahl

Installateur.at - Wolf Österreich feiert 50 Jahre

Kontaktformular | Impressum | Nutzungsbedingungen

Wolf Österreich feiert 50 J.

In seiner DNA ist WOLF Österreich ein erfolgreich gewachsener, zu 100 Prozent eigenverantworteter Familienbetrieb, der seit 1974 gegründet wurde. Mit Co-CEO Martin Kloboucnik, geführt wird. Mit dem Hauptstandort in Linz und Standorten in Wien, Graz und Villach ist der Vertrieb der marktführenden Wärme- und Klima-Systeme von WOLF Österreich in Österreich nunmehr 50-jährig.

volksBLATT

Politik | Wirtschaft | Chronik | Kultur / Medien | Sport | Leben | Meinungen | R

Wolf Österreich feiert 50-jähriges Firmenjubiläum

Zum Geburtstag gratulierten Staatssekretärin Claudia Plakolm, Landeshauptmann Thomas Stelzer, die geschäftsführende Vizebürgermeisterin stellv. von Linz Karin Hörzinger und WKO-Bezirkstagspräsident Klaus Schobesberger.

MeinBezirk

Wirtschaft | Leben | Politik & Wahlen | Soziales | Kultur & Medien | Sport | Leben | Meinungen | R

50 Jahre Wolf Österreich

Am 3. September feierte der Anbieter von Heizungs- und Klimatechniken sein 50-jähriges Bestehen.

LINZ. „Wir sind stolz auf den erfolgreichen Weg, den wir gemeinsam mit langjährigen Kunden, Partnern und unseren Mitarbeitern zurückgelegt haben. Dieser so wichtige Jubiläum soll daher in erster Linie ein Dankeschön an alle Wegbegleiter und natürlich an uns selbst sein. Ich bin davon überzeugt, dass noch viele Highights im Firmengeschäft und im hinausgehenden werden“, so Geschäftsführerin Samantha Stangl. Wolf Österreich wurde 1974 gegründet und konzentrierte sich in den Anfangsjahren auf das „Luftungsgeschäft“, dem Handel mit Montage und Beratung. Über die Jahre folgte

der Ausbau der Heizungsgruppe sowie die Erweiterung der Produktpalette um Wärme pumpen. Im Jahr 2019 startete Wolf als einer der ersten Hersteller mit dem Verkauf von Modularen Klimaanlagen für den häuslichen Kältemittel. 2023 erwirtschaftete das Unternehmen einen Umsatz von rund 33 Millionen Euro.

„Unternehmen wie Wolf Österreich schreiben einen wesentlichen Teil der Erfolgsgeschichte unseres Bundeslandes. Ich gratuliere zum stolzen Jubiläum.“ THOMAS STELZER

Das Jubiläum nimmt die Geschäftsführung auch zum Anlass, einen Blick in die Zukunft zu werfen: „Unser Ziel ist es, nachhaltige Lösungen weiter voranzutreiben und unsere Marktanteile weiter auszubauen. Bei der Sanierung von

Wolf feiert 50 Jahre

In seiner DNA ist WOLF Österreich ein erfolgreich gewachsener, zu 100 Prozent eigenverantworteter Familienbetrieb, der seit 2022 in dritter Generation von **Samantha Stangl**, gemeinsam mit Co-CEO **Martin Kloboucnik**, geführt wird. Mit dem Hauptstandort in Linz und Standorten in Wien, Graz und Villach ist der Vertrieb der marktführenden Wärme- und Klima-Systeme von WOLF Österreich in Österreich nunmehr 50-jährig.



Wolf feierte 50 Jahr-Jubiläum

Was mit Anton Ebner aus Linz begann, wird von **Samantha Stangl** in 3. Generation gemeinsam mit einem zweiten Geschäftsführer fortgeführt.

Anton Ebner aus Linz erwarb vor 50 Jahren die Handelslizenz für Wolf Produkte aus Bayern

HAM S' SCHO G'HÖRT?

Familienbetrieb Wolf feiert 50er

Im Jahr 1974 erwarb der Kfz-Mechaniker Anton Ebner die Handelslizenz für Wolf-Produkte aus Bayern und baute die Firma für Heizungs- und Lüftungstechnik in Linz auf. Seit 2022 führt seine Enkelin **Samantha Stangl** das Unternehmen, neuer Co-Geschäftsführer ist seit Juli **Martin Kloboucnik**.

Für die Firma arbeiten heute 125 Mitarbeiter, es gibt Standorte in Wien, Graz und Klagenfurt. In der Zentrale im Linzer Süden wurde am Dienstag das 50-jährige Jubiläum gefeiert. Hauseigene Kühl- und Lüftungstechnik machten die hochsommerlichen Temperaturen erträglich.

Die Referenzen von Wolf können sich sehen lassen: Große Lüftungsanlagen sind etwa im Wiener Belvedere, der Staatsoper oder in Fußballstadien (Rapid Wien oder Blau-Weiß Linz) verbaute. Im Lüftungsanlagenbereich hat Wolf in Österreich einen Marktanteil von 25 Prozent. Zum Firmenjubiläum gratulierten auch Landeshauptmann **Thomas Stelzer** (VP), die Linzer Bürgermeisterin **Karin Hörzinger** (SP) und VP-Staatssekretärin **Claudia Plakolm**.



LEADERSNET
ÖSTERREICH

medianet

Installateur

volksBLATT

DIE MACHER

ÖNachrichten

building

MeinBezirk